TC 88 Steinhilben

Jahreshauptversammlung am 26.02.2016

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben fand am Freitag, den 26.02.2016 um 20:00 Uhr in der Sportheimgaststätte in Steinhilben statt. Der erste Vorsitzende Bruno Betz eröffnete die Sitzung und begann mit seinem Bericht. Darin ging er in erster Linie auf die gesellschaftlichen Ereignisse ein. Dazu zählt inzwischen die Fahrradtour, das Forellenessen, ein Bändelesturnier, der Tennisnachmittag während der Sportwoche und unsere Jahresabschlussfeier. Ein ganz besonderer Punkt war die Neugestaltung der Außenanlage rund um die Tennishütte. Hier gebührt ein besonderer Dank unserem Platzwart Michael Hanker. Die gesamten Aktivitäten zeigen, dass vieles im Verein passt und wir auf das vergangene Jahr stolz sein können. Er machte deutlich, dass das alles nur mit einem richtig guten Team zu machen ist, auf das er zählen kann. Seinen Dank an jeden zeigte er mit einem kleinen Weingeschenk.

Der Bericht der Schriftführerin Anna-Maria Wittner wurde von Bruno Betz vorgetragen, da sie sich zur Zeit studienhalber in Spanien aufhält. Die Inhalte der letzten Hauptversammlung und alle Ausschuss-Sitzungen aus dem Jahr 2015 wurden klar und deutlich dargestellt. Abschließend bedankte sie sich bei allen, die sich in irgendeiner Weise für den Verein eingesetzt haben und für die stets gute und engagierte Zusammenarbeit der Vereins- und Ausschussmitglieder im letzten Jahr.

Nachfolgend berichtete Sportwart Peter Kronfeldt von den sportlichen Ereignissen des Jahres 2015. Als Erstes wurde der City-Cup erwähnt, welcher vom TC Rot Weiss Trochtelfingen in bewährt guter Manier veranstaltet wurde und bei dem der TC 88 erfolgreich abschnitt. So konnten Sarah Moser und Rebecca Stepke bei den aktiven Damen ihren Titel vom Vorjahr verteidigen. Ein zweiter Platz der Herren und zwei dritte Plätze der Herren 40 und 60 rundeten das gute Bild ab. In der Verbandsrunde lief es nicht so gut. Hier mussten die 3 Senioren-Mannschaften leider Abstiege akzeptieren. Erfreulicherweise konnten die Herren nach längerer Durststrecke wieder einen Aufstieg verzeichnen. Das nächste Ereignis war ein Jugendnachmittag mit etwa 16 engagierten Kindern und Jugendlichen. Da der Bauwagencup schon mehrmals erwähnt wurde, ging er darauf nicht näher ein. Weiter berichtete Peter von einem Tennisnachmittag an der Sportwoche des TSV Steinhilben. Dieser Tennisnachmittag sei den Kindern stark genutzt Die von worden. Vereinsmeisterschaften im August, die seit 2 Jahren als Doppelturnier mit wechselnden Partnern ausgespielt werden, waren ein voller Erfolg. Es gab gute Spiele mit einem sehr guten Endspiel zu sehen.

Als Nächstes gab Peter einen Ausblick auf die Tennissaison 2016. Über den Winter spielen ca. 15 Aktive in der Halle in Gammertingen. Des Weiteren informierte er die Anwesenden darüber, dass vom 27.05 - 29.05.2016 der City-Cup in Engstingen stattfinden wird. Er erwähnte den Start der Verbandsrunde im Juni und gab im selben Zug die Mannschaften des TC 88 Steinhilben für die Tennissaison 2016 bekannt. Wir werden mit zwei 4er Damen, eine 4er Damen 40, eine 6er-Mannschaft der Herren, eine 6er-Mannschaft der Herren 40 und eine 4er-Mannschaft der Herren 60 sowie gemischte Junioren an den Start gehen. Abschließend hoffte der Sportwart auf Vereinsmeisterschaften im Doppel und wünschte den Anwesenden viel Erfolg für die kommende Spielrunde.

Als nächster Punkt folgte der Bericht der Kassiererin, Charlotte Betz. Sie machte durch Bekanntgabe des Kassenstands 2014 und der Ausgaben und Einnahmen des vergangenen Jahres, den Kassenstand Ende 2015 deutlich. Trotz der größeren Ausgaben durch die Umgestaltung der Außenanlage war sie insgesamt mit dem Jahr 2015 sehr zufrieden.

Die Kassenprüfer Irene Pfenning und Marianne Moser haben die Kasse geprüft und gaben bekannt, dass diese ordentlich geführt war. Daher schlugen Sie die Entlastung vor, welche einstimmig vorgenommen wurde.

Anschließend führte Horst Burkhart, als Vorstand des TSV Steinhilben, die Entlastung der Vorstandschaft durch. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig beschlossen. Im Namen des TSV sprach Horst Burkhart dann noch einen Dank an die Tennisabteilung aus.

Bei den Neuwahlen wurden folgende Personen gewählt

- 1. Vorsitzender Bruno Betz
- 2. Vorsitzender Rainer W. Gutbrod

Schriftführerin Petra Hem

Kassiererin Charlotte Betz

Sportwart Peter Kronfeldt

Platzwart Michael Hanker

Beisitzer Petra Zeiler / Helmut Dieth

Eventdamen Siggi Baisch / Doris Nölke

Kassenprüfer Marianne Moser / Irene Pfenning

Unter dem Punkt "Verschiedenes" bedankte sich der erste Vorsitzende Bruno Betz noch einmal bei seinem ganzen Team für deren Arbeit und wünschte allen Anwesenden alles Gute, vor allem Gesundheit und eine erfolgreiche Tennissaison 2016.

Bruno Betz